

# Impulsan campañas en ayuda de damnificados por siniestros forestales

Municipios de toda la provincia se han organizado para reunir insumos.



AGENCIA UNO

TAL COMO SE HA OBSERVADO EN PENCO, MÚLTIPLES SON LOS SECTORES SINIESTRADOS, POR LOS CUALES SE REUNIRÁ AYUDA.

**Carolina Ruiz Díaz**  
 cronica@laestrellachiloe.cl

As distintas comunas del Archipiélago se han unido para reunir ayuda humanitaria destinada a las personas afectadas por los incendios forestales que actualmente golpean a las regiones de Nuble y Biobío, emergencia que ha arrasado con miles de hectáreas y ha provocado, además, la pérdida de cerca de una veintena de vidas humanas (ver página 10).

En este contexto, el alcalde de Quinchao y presidente de la Asociación de Municipios de Chiloé, René Garcés (indep. pro PS), señaló que los alcaldes de la provincia acordaron realizar una campaña de recolección de insumos para ir en ayuda de las familias damnificadas.

“Hemos decidido hacer una campaña de recolección de productos para ir en apoyo de los habitantes de estas dos regiones, en cada comuna tendremos un lugar para recibir estos insumos”, indicó la fuente.

“En otros tiempos, nosotros hemos recibido ayuda, lo último fue el incendio de



EN FEBRERO DEL 2024 SE JUNTÓ AYUDA POR VÍCTIMAS DE VIÑA

Castro (del 9 de diciembre del 2021, cuando se quemaron más de 140 viviendas en el sector alto de la ciudad y quedaron casi 500 personas damnificadas). Nosotros vamos a hacer lo mismo. Los 10 municipios de Chiloé están coordinados para comenzar a recibir ayuda”, afirmó Garcés, haciendo además un llamado a donar insumos nuevos y en buen estado.

Desde Castro, el alcalde Baltazar Elgueta (PS) manifestó la preocupación existente entre los jefes comunales de la provincia. “Estamos los 10 alcaldes muy atentos a lo que ocurre en la Octava Región y coordinados para generar una cade-

na de solidaridad que permita apoyar a las ciudades que están en emergencia”, señaló, agregando que el pueblo chilote sabrá responder con unidad y compromiso ante esta tragedia.

En cuanto a los puntos de acopio, en Castro se informó que tanto los lugares, horarios y tipo de provisones a recolectar serán informadas en la jornada de hoy a través de los canales oficiales del municipio.

Por su parte, Curaco de Vélez anunció que se recibirán donaciones en el Centro Cultural, entre las 8.30 y las 23 horas; en el Centro Comunitario de Cuidados de Palqui, de 8.30 a 17 horas, y en la sede social de Huyar Al-

to, hoy y mañana entre las 10 y las 12 horas. Se recibirán útiles de aseo, pañales, leche infantil, alimentos no perecibles, agua y alimento para mascotas.

Asimismo, en la comuna de Queilen, el acopio se realizará en el consistorio, a partir de las 8.30 horas, mientras que en Dalcahue el punto habilitado será la Escuela Básica, entre las 10 y las 17 horas, donde se recibirán, entre otros insumos, agua, alimentos no perecibles, pañales, leche en tarro, artículos de higiene y ropa interior nueva. En Quinchao la ayuda se recibirá desde hoy en las oficinas de la Dirección de Desarrollo Comunitario (Dideco).

En Quemchi el centro de recolección será en la Casa Pastoral desde las 9 a 20 horas. El alcalde Javier Ugarte (PS), expresó que “es lamentable conocer los hechos que están ocurriendo. En la comuna damos inicio a una campaña a contar de mañana (hoy). Vamos a receptionar tres productos: tarros de leche, pañales de todas las tallas y alimentos para las mascotas. La ayuda se hará por tres días”. ☀